
Auszug aus der Niederschrift 
über die 07. Sitzung der Bürgerschaft am 25.08.2022  
 
 
Zu TOP: 7.5 
zum Horthaus Juri Gagarin Schule 
Einreicher: Kerstin Chill, Fraktion Bürger für Stralsund 
Vorlage: kAF 0071/2022 
 
Anfrage: 
 
1. Warum ist mit dem Bau des Horthauses für die Juri-Gagarin-Schule noch nicht begonnen 

worden? 
2. Ist noch beabsichtigt, das Horthaus zu errichten? 
3. Wenn ja, wann soll es bezugsfähig sein?  
 
Frau Dr. Gelinek antwortet wie folgt: 
 
zu 1.: 
Es war geplant, dass das Gebäude für den Hort vom Träger ASB errichtet wird. Dieser wollte 
mit Fördermitteln, die die Hansestadt Stralsund für den Träger beantragt hatte und die auch 
bewilligt wurden, ein großes Horthaus nebst Küche errichten. Leider trat der ASB von diesem 
Vorhaben zurück, so dass eine Errichtung nun durch die Hansestadt Stralsund selbst 
erfolgen muss. Diesbezüglich wurde in 2021 ein Interessenbekundungsverfahren initiiert, um 
die konkreten Planungen mit dem künftigen Träger abzustimmen sowie eine Ausschreibung 
für die Errichtung eines Gebäudes durchgeführt. Leider ergab die Ausschreibung lediglich 
Angebote von fast doppelter Höhe des geplanten Betrages und musste daher aufgehoben 
werden.  
 
zu 2.:  
An einer Lösung für die Unterbringung der Hortkinder in unmittelbarer Nähe der Schule wird 
weiterhin gearbeitet. Aktuell wird eine Containerlösung geprüft, um bis zur Errichtung des 
Gebäudes eine schulnähere Hortbetreuung zu ermöglichen. 
 
zu 3.: 
Leider lässt aktuell noch kein konkretes Datum benennen. Derzeit werden die Preise für eine 
Containerlösung analog der Schulcontainer an der Grundschule Hermann Burmeister 
ermittelt.  
 
Frau Chill dankt für die Beantwortung. 
 
 
Auf die beantragte Aussprache wird verzichtet. 
 
 
 
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 07.09.2022 
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